

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Saint-Germain-en-Laye, le 2 février 2024

Le Musée d'Archéologie nationale – Domaine national de Saint-Germain-en-Laye lance une campagne de financement participatif pour la restauration des précieuses fresques de la villa gallo-romaine de la Millière, avec le soutien de Crédit-Agricole d'Ile-de-France Mécénat et de la Fondation Crédit-Agricole Pays de France.



© Fresque de la Millière - Médailon "été" APPA - CEPMR

Grâce au soutien de la *Caisse régionale du Crédit Agricole d'Ile-de-France Mécénat* et de la *Fondation Crédit Agricole Pays de France*, le musée d'Archéologie nationale – Domaine national de Saint-Germain-en-Laye bénéficie du lancement d'une campagne de financement participatif dédiée à la restauration des fresques exceptionnelles de la villa gallo-romaine de la Millière.

Ces fresques revêtent une importance capitale, car elles laissent apparaître quatre représentations humaines, grandeur nature, unique en leur genre pour la période en France. La fresque de l'Eté, particulièrement bien préservée, illustre la délicatesse de l'art romain adopté en Gaule. Initialement découvertes sous forme de fragments dans la forêt de Rambouillet en 1964, un travail minutieux a permis leur reconstitution.

Le musée d'Archéologie nationale – Domaine national de Saint-Germain-en-Laye, invite le public à soutenir cette initiative de préservation et de valorisation du patrimoine en participant à la campagne de financement participatif. Chaque contribution aidera à préserver ces trésors artistiques pour les générations futures et à faire revivre un pan significatif de l'histoire gallo-romaine.

Pour plus d'informations sur la campagne de financement et pour faire un don, veuillez visiter :

<https://musee-archeologienationale.fr/actualite/faites-un-don>

À propos du Crédit Agricole d'Ile-de-France

Banquier-assureur fort de plus de 1,6 million de clients, le Crédit Agricole d'Ile-de-France est présent sur tous les marchés : particuliers, professionnels, PME, grandes entreprises, associations et collectivités publiques. Par nature lié à sa région, il a toujours pour ambition d'être utile à son territoire, par son rôle d'acteur économique majeur au sein d'une région au dynamisme exceptionnel, et aussi à travers le soutien continu d'actions de proximité de ses 52 Caisses locales et de son fonds de dotation Crédit Agricole d'Ile-de-France Mécénat.

En savoir plus: ca-paris.com

À propos de la Fondation Crédit Agricole Pays de France

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

La Fondation Crédit Agricole Pays de France, créée en 1979 et reconnue d'utilité publique dès 1983, est convaincue que le patrimoine contribue à la vitalité du tissu économique, social et environnemental et à l'attractivité des territoires. Elle agit aux côtés des Caisses régionales de Crédit Agricole, des filiales et de leurs structures de mécénat, pour accompagner des collectivités locales et des structures d'intérêt général afin de préserver, restaurer et mettre en valeur ce patrimoine.

INFORMATIONS PRATIQUES ET CONTACTS

**Musée d'Archéologie nationale – Domaine national de
Saint-Germain-en-Laye**
Château – Place Charles de Gaulle
78100 Saint-Germain-en-Laye

CONTACT PRESSE
Fabien DURAND – 01 39 10 13 18 –
fabien.durand@culture.gouv.fr

CONTACT MÉCENAT
Maud BONNEFOI – 01 39 10 13 01 –
maud.bonnefoi@culture.gouv.fr

Toute l'actualité du MAN sur le site internet :
www.musee-archeologienationale.fr ;
et sur les réseaux sociaux :
www.facebook.fr/musee.archeologienationale/ /
www.instagram.com/archeonationale/ /
www.twitter.fr/Archeonationale